

Sélestat, le 3 décembre 2021

Communiqué de presse

Soutien de Marcel Bauer, maire de Sélestat, au Land du Bade-Wurtemberg durement frappé par cette nouvelle vague de l'épidémie de Covid-19

Victor Hugo écrivait « Le Rhin réunit tout ». En effet, le Rhin n'est pas une frontière, il est un lien entre la France et l'Allemagne.

J'ai souhaité apporter tout mon soutien à nos voisins du Bade Wurtemberg durement frappés par cette nouvelle vague de l'épidémie. En écrivant au président Winfried Kretschmann, au député Yannick Bury, au Landrat Hanno Hurth et au maire de Waldkirch Roman Gotzmann, j'ai assuré toute la solidarité de la Ville de Sélestat aux habitants du Land.

J'ai aussi rappelé que l'Europe nous unit et que nous gagnerons ensemble la bataille contre le Covid-19.

Waldkirch et Sélestat sont jumelées depuis 55 ans. Nous avons toujours entretenus des liens de solidarité et de fraternité entre nos deux villes. Ces moments compliqués nous rappellent ô combien la coopération transfrontalière est essentielle et doit continuer d'être développée.

Contact Presse:

Gregory Frantz
Responsable de la communication
03 88 58 85 14
gregory.frantz@ville-selestat.fr

www.selestat.fr